música > 34

Los clásicos nunca fallan

DE MOMENTO, LA VETERANA QUINCENA MUSICAL CAPEA LA CRISIS. LA EDICIÓN QUE ARRANCA LA SEMANA PRÓXIMA, CON SABOR MARCADAMENTE RUSO, NO HA SUFRIDO GRANDES RECORTES. FOTOGRAFÍA: BALLETS DE MONTE-CARLO



mugalari586 > 54

Patziku Perurena

PERURENARI ESKER, ORAIN
BADAKIGU NOR IZAN ZEN
TRABUKO, NORK JARRI ZIZKION
BERTSOAK ETA ZER GERTATU ZEN
ELAMAN. BERE LAN BERRIAK
ARGITZEN DU KANTA EZAGUN
HORREK EZKUTATZEN DUENA.

GARA

2010eko uztaila OSTIRALA 30

1,30 euro www.gara.net

XII. urtea | 4.168. zenbakia

El PSOE logra la aprobación de su reforma laboral gracias a la abstención de PNV y CiU

El PNV y CiU facilitaron ayer, con su abstención, que el PSOE sacara adelante en el Congreso la reforma laboral que abarata el despido, pero además el grupo jeltzale pactó con el PSOE una enmienda que abre la puerta a que las empresas puedan despedir con la indemnización mínima en caso de «pérdidas

actuales o previstas o la disminución persistente de ingresos». El trámite del Congreso amplió también la posibilidad de despido en caso de ausencia, incluso justificada, del trabajador. En los contratos de fomento del empleo será el trabajdor quien deba probar la improcedencia del despido. >2-3 y EDITORIAL

Alderdien Legea Sanmarkon eragiteko baliatzea egotzi diete EAJ eta H1!-i

Sanmarko Mankomunitateko gobernua eraitsi eta atez ateko bilketa sistemaren aurka jotzeko EAJ, H1! eta PSEk hartutako erabakia salatu dute ezker abertzaleko udal hautetsiek. Beren xedea lortzearren, Alderdien Legea baliatzea leporatu diete. >4

SE MANTIENE LA PRESIÓN CONTRA LA LEY RACISTA DE ARIZONA

Grupos de inmigrantes avanzan por el puente de Brooklyn en una marcha unitaria contra la ley. Timothy A. CLARY | AFP

Colectivos de inmigrantes de todo EEUU mantuvieron ayer la presión contra la ley racista que criminaliza la inmigración irregular en Arizona, que ayer entró en vigor en este estado a pesar del bloqueo temporal decretado por una juez federal sobre sus partes más polémicas, y a favor de una reforma migratoria global. La gobernadora de Arizona recurrió la suspensión judicial de la ley antiinmigración, en el marco de una batalla que podría llegar hasta el Tribunal Supremo estadounidense. >20

